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Palabras del Presidente 

Estimados socios del Club de Golf Lomas de la Dehesa,

Es un honor presentar la memoria anual que recoge los
hitos más destacados de nuestro club en el último año.
Durante este periodo, hemos continuado fortaleciendo la
comunidad de deportistas de Las Lomas de la Dehesa y
manteniendo nuestra tradición de excelencia en el golf y el
tenis.

En el ámbito deportivo, hemos sido testigos de un aumento
en la participación en torneos y competencias, tanto en el
golf como en el tenis. Nuestros socios han demostrado una
dedicación total y un espíritu competitivo digno de destacar. 

Nuestras academias de golf y tenis han continuado siendo
un gran aporte para deportistas de todas las edades y
nivels.

3

Presidente
Bernardo Ossandón Larraín

niveles. Los profesores han trabajado incansable-
mente para mejorar las habilidades de nuestros jóvenes deportistas.

Además, hemos seguido invirtiendo en instalaciones, con renovaciones en áreas comunes y mejoras en la
cancha de golf y de tenis. Nuestro compromiso es brindar la mejor experiencia tanto, a nuestros socios como
a todos los que visitan nuestro club, preservando el entorno natural que nos rodea. Todo esto nos permitió
realizar destacados convenios con clubes de golf internacionales, empresas e instituciones benéficas lo que
nos llena de orgullo.



Otro aspecto a destacar es que decidimos incorporar un nuevo deporte a nuestro club: el pádel. Se empezó la
construcción de dos canchas de pádel que estarán listas el 2023 y que contarán con la iluminación adecuada
para poder practicar esta disciplina tan atractiva tanto en hombres como en mujeres.

La sostenibilidad y la responsabilidad social siguen siendo fundamentales para nosotros. Hemos participado
activamente en varios eventos benéficos y promovido prácticas sostenibles para cuidar de nuestro entorno y
apoyar a la comunidad en la que vivimos.
Este año contamos con un nuevo concesionario para el restaurante del club, quien ha puesto todo el empeño
por mejorar cada día. Se ha logrado crear una decoración acogedora y tener una cocina de alto nivel que todos
podamos disfrutar y que ha sido muy elogiada por los socios. La idea es que podamos tener encuentros
familiares, con amigos o celebraciones de todo tipo que nos hagan sentir que nuestro club es la extensión de
nuestras casas y este propósito, se ha cumplido.
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Otro aspecto a destacar es que decidimos incorporar un nuevo
deporte a nuestro club: el Pádel. Se empezó la construcción de dos
canchas que quedaron terminadas a principios de enero del 2023
y que cuentan con la iluminación adecuada para poder practicar
esta disciplina tan atractiva tanto para hombres como para
mujeres.

La sostenibilidad y la responsabilidad social siguen siendo funda-
varios eventos benéficos y promovido prácticas sostenibles para
cuidar de nuestro entorno y apoyar a la comunidad en la que
vivimos.

mentales para nosotros. Hemos participado activamente en varios eventos benéficos y promovido prácticas
sostenibles para cuidar de nuestro entorno y apoyar a la comunidad en la que vivimos.

Agradecemos a todos los socios y colaboradores por su
apoyo continuo y su pasión por el golf y el tenis en el Club
de Golf Lomas de la Dehesa. Esperamos que esta memoria
refleje el espíritu de unidad que nos caracterizan como una
comunidad de deportistas. El próximo año promete ser aún
má s emocionante, con nuevos desafíos y logros por
alcanzar.

Atentamente,

Bernardo Ossandón Larraín
Presidente
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Directorio 

Presidente
Bernardo Ossandón Larraín

Vicepresidenta
Ximena Soler Legarreta

Director
Ernesto Almarza Rioseco

Director
Gonzalo Grebe Noguera

Director
 Matías Guzmán Ossa

Director
Leonardo Marchant Hurtado 

Director
Eduardo Martínez G-H

Director: 
Rodrigo Ruiz –Tagle Aguiló

Director
Ernesto Pinto Edwards

Director
Roberto Ossandón Irarrázaval

Directora
Paulina Mayo De Goyeneche



Comité de Golf:

Con mucho entusiasmo escribimos estas líneas para
contarles que ha sido un año lleno de actividades y
campeonatos que han contado con una alta participación
de jugadores; siendo la Copa Invitación todo un éxito. Así
como los Interclubes de Seniors, Varones y Damas que
tuvieron una gran convocatoria y excelentes resultados.
 
Se ha logrado consolidar la Escuela de Golf liderada por
Francisco Peña, quien, junto a otros profesores, han
realizado una gran labor, entrega y compromiso para
motivar y enseñar a los niños que gustosamente asisten
a sus clases.

Para seguir incentivando la rama de golf, se ha realizado
una implementación de maquinaria importante como
greeneras, carros de golf, recogedor motorizado de
pelotas de práctica, rastrillo motorizado para bunkers
(llega en diciembre) y aireadora de greenes. Así mismo,
se remodelaron las instalaciones del Starter y el staff de
pelotas de práctica.
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Comités Deportivos 
Golf

María Teresa Gómez Figueroa (arriba izquierda)
Carolina Steffens Gálmez (abajo izquierda)

Ernesto Almarza Rioseco (centro)
Jorge Ignacio Evans Hernando (arriba derecha)

Juan Pablo Sara Torres (abajo derecha)



Este año, también hemos dado solidez a “Entre Lomas”, la pasada del Hoyo 9, que tiene un horario continuado
durante la semana y ojalá sea un punto de reunión para muchos socios y golfistas.

En cuanto a la cancha, se modificaron algunos bunkers como el del hoyo 6, 7, 8 y se realiza un trabajo
continuo en ella por lo que no podemos dejar de agradecer el mantenimiento que realizan todos los
trabajadores para que los socios podamos disfrutar de este deporte que nos apasiona.

Esperamos poder seguir realizando mejoras y motivando a todos los golfistas que nos ayuden a cuidar
nuestra cancha recogiendo divots, levantando piques y rastrillando los bunkers para que así entre todos,
hagamos de este club, el mejor!
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Golf



Estamos muy orgullosos con las Academias de Tenis. Éstas funcionaron durante todo el año 2022, con más
de 160 tenistas, tanto hombres y mujeres y sobre todo juveniles, quienes participaron en campeonatos inter
clubes, con grandes resultados. De aquí saldrán grandes campeones, que sin duda nos darán muchas
satisfacciones en el futuro.m
jeres

Una mención aparte merece el gran entusiasmo que han tenido la academias de mujeres, que también
interactuaron con tenistas de otros clubes, tanto en nuestro club como de visita.

Durante el año, tuvimos diferentes campeonatos: Apertura, Glorias Navales, Fiestas Patrias y de Fin de Año,
con gran participación de tenistas, tanto hombres y mujeres. Felicitaciones a todos ellos por su gran
participación y entusiasmo que nos permitió compartir un grato ambiente de camarería y sana convivencia.
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Capitán
Juan Ignacio Carvallo Marín

Comité de Tenis

Durante el año 2022 , volvimos a la normalidad después de actividades
muy reducidas los años anteriores por la pandemia, debido al cierre del
club y restricciones sanitarias que fueron cumplidas por nuestro club.

Antes de mencionarles nuestras actividades del año 2022, queremos
agradecer la gestión durante más de 5 años del anterior presidente del
comité de tenis, Gonzalo Grebe.

Comités Deportivos 
Tenis



Uno de los eventos que nos sentimos muy orgulloso, fue la realización
del torneo ITF Internacional donde nos visitaron grandes tenistas de
otros clubes tanto nacionales como internacionales, con canchas
impecables que nuestro equipo las preparó como las mejores, la
organización estuvo a la altura lo que nos valió una importante
distinción de la ITF Internacional y nos subió de categoría para el año
2023. Hay que mencionar la gestión entusiasta, profesional y con mucha
fuerza de Roberto Ossandón, gran impulsor de este gran logro que tuvo
Las Lomas.

Asimismo, durante el año 2022 hubo importantes cambios en la
infraestructura 
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Terminamos el año con una comida de fin de año, retomándola después de dos años que no nos permitió
realizarla por las restricciones sanitarias. Concurrió una gran cantidad de socios, se premió a los campeones
de los distintos campeonatos durante el año, como también se reconoció a nuestras futuras promesas y a su
vez se destacó el trabajo de nuestro equipo de tenis.

Queremos agradecer a todos los socios tenistas por su gran entusiasmo, dedicación y apoyo que nos han
dado, para fortalecer esta gran actividad deportiva de sana convivencia. Esperamos seguir creciendo para
beneficio de todos.

infraestructura del tenis, se trabajó durante el verano en las mantenciones de las canchas como en los
cambios en el  marcaje y se mejoró las áreas verdes, además de la construcción de una sala de estar con una
especie de cafetería para la mayor comodidad de nuestros socios. 

Tenis



Además, durante los meses de diciembre y enero se llevó a cabo el Veralomas con gran éxito, donde
más de 80 niños disfrutaron de las distintas actividades al aire libre. Durante el verano también se
hicieron clases de natación para niños desde los 4 hasta los 12 años.
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Escuelas deportivas y de verano 

Las escuela deportiva de golf se
desarrolló durante todo el año con un
total de 160 alumnos. La Academia de
Tenis se llevó a cabo con cerca de 100
niños. Estas actividades son
supervisadas por cada comité y los
profesionales a cargo de cada una, son
de un excelente nivel y sus resultados
muy destacables, formando los
futuros deportistas del club.



CATEGORÍA CANTIDAD

SOCIO ACCIONISTA 522

SOCIO TRANSEÚNTE 9

SOCIO COOPERADOR 40

SOCIO HIJO DE SOCIO 31

SOCIO HONORARIOS 53

SOCIO UNITARIO 6

TOTAL 661

CUADRO RESUMEN SOCIOS VIGENTES

11

Socios 

Durante el 2022 y hasta hoy, el club ha incorporado 70 socios accionistas nuevos, 6 transeúntes, 9
reincorporados, y llegando a la fecha a un total de 661 socios distribuidos de la siguiente manera:
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Se debe señalar que la memoria, balance e información financiera al 31 de diciembre de 2022 fueron
aprobadas por el Directorio del club y por los inspectores de cuentas, Don Pablo Matte Grez y Don Ignacio
Ossandón Irarrázaval. Los señores inspectores de cuenta informaron lo siguiente: 

“En relación a los Estados Financieros al 31 de diciembre de 2022 que me fueron enviados con el objeto de
revisarlos en mi calidad de Inspector de Cuentas, según mandato de la Asamblea General de Socios del Club de
Golf Lomas de la Dehesa le informo lo siguiente: Después de analizada la información proporcionada por usted,
informo que en mi opinión, los mencionados Estados Financieros presentan razonablemente y en sus
aspectos más significativos, la situación Financiera de Club de Golf Lomas de la Dehesa, al 31 de diciembre de
2022". 
Ignacio Ossandón I., Pablo Matte G.

En cuanto a la situación financiera del club se informa que se lleva al día el control presupuestario y que los
ingresos y gastos están dentro del presupuesto aprobado por el Directorio para el ejercicio.

La Gerencia entrega mensualmente al Directorio un informe que contiene además de la información financiera,
las estadísticas de la cobranza de cuotas sociales, número de socios y otros datos generales. Los
interesados podrán solicitar copia de los estados financieros al 31 de diciembre del 2022, el que será
remitido por e-mail.
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Balance e información financiera 
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Se llevaron a cabo trabajos normales de mantención en todas las áreas del club.

Instalación de cámaras de seguridad en el estacionamiento
Se renueva y mejora sistema de agua caliente
Instalación de riego por goteo en jardines del club y uso de chips de la poda como mulch
Se implementó el sistema de control de acceso y de reservas de golf, tenis y pádel. Seguimos en proceso
de optimización.

Compra de cuatrimoto y recogedora de pelotas de práctica
Reacondicionamiento de los bunkers
Compra de máquinas greeneras
Se realiza el levantamiento topográfico de la cancha para intervención de paisaje y otros proyectos.

a) Mantención General

b) Club

c) Golf:
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Varios 



Reacondicionamiento de canchas de tenis y su infraestructura asociada 
Se inicia el cambio de luminarias a Led en canchas de tenis
Se compararon implementos más modernos para el trabajo de las canchas
Se implementó una bodega para el tenis.

Se encarga el proyecto de canchas de pádel y comienza su ejecución (se terminaron de construir a
principios de enero 2023)
Actualmente contamos con dos canchas de pádel con sus respectivas luminarias y se está trabajando
en su entorno.

d) Tenis:

e) Pádel:
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Royal Selangor Golf Club. Kuala Lumpur, Malasia
Club de Campo. Mendoza, Argentina
San Andrés Golf Club. Buenos Aires, Argentina
Country Club La Planicie. Lima, Perú

Convenio Operativo Fundación Ronald McDonald
Colegio Bicentenario Barnechea
Colegio San Esteban
Convenio con Fitux, para recibir y reutilizar ropa deportiva para sectores de bajos recursos
Convenio Sagital Kinesiológico. Ofrece 20% de descuento a socios del club
Convenio Banco BICE
Convenio Unnio Seguros Generales

f) Convenios de Reciprocidad:

g) Convenios Empresas, Instituciones y Fundaciones:
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Se reinstala la carpa en la terraza
Se encarga la decoración y definición de estilo a la empresa Klammer
Renuncia concesionario Amelia Correa y Familia. Se hace proceso de selección de nuevo concesionario y
se selecciona al actual, Inversiones Selman Ananías, con el restaurant llamado Mirador Gourmet
Se contrata un nuevo concesionario para el quincho a cargo de Fernando Vila.

h) Concesionarios:

25



Sigue vigente el convenio de uso de parte de las instalaciones del club por los alumnos del Colegio San
Esteban de Lo Barnechea, lo que ha permitido mantener para el Club la exención total de contribuciones 
El Club ha participado activamente en el área social de la comuna, colaborando en las diferentes
campañas de captación y difusión de la Fundación Alto Las Condes.

Se encuentra vigente el contrato, por un plazo de treinta años (contados desde 9 de mayo de 2008),
renovables por períodos sucesivos de quince años cada uno. A través de dicho contrato, la Sociedad
Anónima Golf y Deportes Lomas de la Dehesa S.A., dueña de los terrenos donde se emplaza el club,
concede al Club de Golf Lomas de la Dehesa, el uso y goce gratuito de los terrenos de su propiedad.

La Gerencia del Club a cargo de Pablo Cornejo Robinson, ha trabajado arduamente en la formación y
fortalecimiento del equipo de administración con el objetivo de brindar a los socios el mejor servicio y
atención posible.

i) Ley de Rentas Municipales ll

j) Contrato de Concesión Club de Golf Lomas de la Dehesa

k) Gerencia del Club de Golf Lomas de la Dehesa
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